



Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per capsule/par capsule

Betaine HCL/Bétaïne HCL	400 mg
Hemicellulase/Hémicellulase	25 FCC HCU
Cellulase	1210 FCC CU
Alpha-Amylase	12 500 DU
Lactase	500 ALU
Pectinase	50 Endo-PGU
Protease I, II, III/Protéase I, II, III	42 500 HUT
Lipase	206 FCC LU
Alpha-Galactosidase	100 GalU
Invertase	130 SU
Gentian Root 5:1/Racine de Gentiane 5:1	50 mg

Recommended use or purpose: Digestive enzyme, Digestive aid. Helps digest proteins. Helps reduce flatulence following a meal rich in fermentable carbohydrates (vegetables, legumes, beans, whole grains). Traditionally used in herbal medicine to help: relieve digestive disturbances and dyspepsia; stimulate appetite and aid digestion (stomachic); prevent nausea (anti-emetic); and, increase bile flow (cholagogue). **Recommended dose:** Take 1 capsule mid-meal or according to your healthcare practitioner's recommendation. **Recommended duration of use:** Consult a healthcare practitioner for use beyond 4 weeks. **Cautions and warnings:** If symptoms persist or worsen, consult a healthcare practitioner. If you have diabetes, pancreatitis, pancreatic exocrine insufficiency or cystic fibrosis, consult a healthcare practitioner prior to use. **Contra-indications:** If you are sensitive to pancreatic enzymes, do not use this product. Do not use if you are pregnant. Do not use if you have acute stomach irritation, inflammation and/or stomach or duodenal ulcers. **Known adverse reactions:** Nausea, vomiting, abdominal pain/epigastric pain and/or heartburn have been known to occur with this product. Should you experience any of these symptoms, discontinue use and consult a healthcare practitioner. Headaches, bloating and hypersensitivity (e.g. allergies) have been known to occur, in which case, discontinue use.

Usage ou fins recommandées : Enzymes digestives. Facilite la digestion. Aide à la digestion des protéines. Contribue à réduire la production de gaz et de flatulences à la suite d'un repas riche en glucides fermentescibles tels que ceux contenus dans les légumes, les légumineuses, les haricots et les grains entiers. Utilisé traditionnellement en phytothérapie pour aider à soulager les troubles digestifs et la dyspepsie, ainsi que pour aider à prévenir les nausées (antiémétique). Traditionnellement utilisé comme tonique digestif ou herbe amère digestive en phytothérapie dans le but de stimuler l'appétit et de faciliter la digestion (stomachique). Utilisé en phytothérapie pour faciliter l'évacuation de la bile (cholagogue). **Posologie recommandée :** Prendre 1 gélule au milieu du repas ou selon la recommandation d'un professionnel de la santé. **Durée d'utilisation recommandée :** Consulter un professionnel de la santé pour un usage de plus de quatre semaines. **Précautions et mises en garde :** Vous devez consulter un professionnel de la santé si vos symptômes persistent ou s'aggravent. Si vous souffrez de diabète, de même que si vous êtes atteint d'une pancréatite, d'insuffisance pancréatique exocrine ou de fibrose kystique, vous devez consulter un professionnel de la santé avant de consommer ce produit. **Contre-indications :** N'utilisez pas ce produit si vous êtes sensible aux enzymes pancréatiques. Ne pas consommer si vous êtes enceinte. Vous devriez éviter ce produit si vous souffrez d'inflammation ou d'une irritation aiguë à l'estomac, de même que si vous avez un ulcère gastrique ou duodéal. **Effets indésirables connus :** Des nausées, des vomissements, des douleurs abdominales ou épigastriques, des brûlures d'estomac, des maux de tête, des ballonnements, de même que des réactions d'hypersensibilité (ex. : allergies) ont déjà été observés. Si c'est le cas pour vous, cessez l'usage de ce produit et consultez un professionnel de la santé.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com